



Descartan 'focos rojos' para el desarrollo de la elección en Durango

El consejero Presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) de Durango, Roberto Herrera Hernández, señaló en conferencia de prensa que todo está listo para el desarrollo libre y pacífico de los comicios, en los que se renovará al titular del Ejecutivo del Estado y los 39 Ayuntamientos.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/2022/06/1391556.descartan-focos-rojos-para-el-desarrollo-de-la-eleccion-en-durango.html>